

Danrem 132/Tdl Hadiri Pengambilan Sumpah Jabatan dan Pelantikan Pj Bupati Donggala

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Jan 17, 2024 - 14:38



PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., Hadiri Pengambilan Sumpah Jabatan pelantikan Penjabat (Pj) Bupati Donggala Serta Pelantikan Ketua TP. PKK dan Ketua Dekranasda Kabupaten Donggala Bertempat di ruangan Polibu Kantor Gubernur Sulteng Jl. Samratulangi Kel. Besusu Timur Kec. Palu Timur Kota Palu, Selasa(16/01/2024).

Pada Sambutan Gubernur Sulawesi Tengah H. Rusdy Mastura mengatakan

"Selamat Kepada Moh. Rifani Pakamundi, S.Sos.,M.Si yang telah menjabat sebagai PJ Bupati Donggala. Tanamkan nilai-nilai sportivitas. Terima kasih saya tahu selama ini donggala tidak terbangun dengan baik karena barangkali di masa lalu ada sentimen antara satu sama lain".



Gubernur Sulteng juga menegaskan Kepada Bupati untuk memfokuskan pembangunan Kabupaten Donggala ke depan karena banyak orang-orang Kalimantan yang datang ke kabupaten donggala untuk berwisata. Tahun 2025 nanti kita fokuskan pembangunan kabupaten Donggala serta pembangunan air bersih.

Bahwa IKN itu sebagai ibu kota baru Negara kita diuntungkan karena kita berhadapan dengan kalimantan karena sejak dahulu kala dari jaman penjajahan belanda semua logistik kalimantan berasal dari kita, sehingga Yang diuntungkan betul betul adalah kita kabupaten Donggala karena kita berhadapan langsung dengan IKN.

Danrem 132/Tdl pada kesempatan yang sama mengatakan "Kami Keluarga Besar Korem 132/Tdl Mengucapkan Selamat atas Pelantikan Pj. Bupati Donggala Bapak Moh. Rifani Pakamundi, S.Sos.,M.Si., Selamat bertugas dan selamat menjalankan Kepercayaan yang diberikan Pemerintah dan segenap elemen masyarakat,mudah-mudahan dengan pengalaman, dan kemampuan serta integritas yang dimiliki, mampu mengemban amanah dengan sebaik-baiknya, " ujar Danrem.



Turut Hadir Wakapolda Sulteng Brigjen Pol Soeseno Noerhandoko, S.I.K., Kajati Sulteng (Agus Salim, S.H.M.H., Ketua Pengadilan Tinggi Sulteng Dr. Hj. Nirwana, S.H., M.Hum., Kapolres Donggala AKBP Efos Satria Wisnuwardana, S.I.K., M.I.K., Dandim 1306/KP diwakili Pabung Donggala Kodim 1306/Kota Palu Mayor Inf. Hanafi., Para Asisten Provinsi Sulawesi Tengah. Seluruh Unsur Forkopimda Prov. Sulteng, Para Asisten Kabupaten Donggala. Seluruh Para Kepala OPD Kabupaten Donggala. ***